

PROYECTO: SORIA RESPONSABLE

- RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA EN LAS EMPRESAS SORIANAS -

En FOES tenemos claro que hoy por hoy, una de las claves del éxito y el desarrollo de las empresas pasa por su apuesta por la innovación, la mejora continua y su compromiso con la sociedad.

¿Por qué la Responsabilidad Social Corporativa en una situación de crisis como la actual?

Las empresas no son entidades aisladas, sino que son una parte más de la sociedad, y tienen gran poder sobre la misma, son generadoras de empleo, desempeñan un papel crucial en el desarrollo económico, provocan un impacto en las localidades donde desarrollan su actividad.... El compromiso de una empresa con la sociedad es un acto voluntario que debe entenderse como una inversión que revierte en beneficios constantes (imagen de empresa socialmente responsable, disminución de conflictividad social, reducción de sanciones, mayor compromiso del personal, mejor valoración por la Administración,...)

Por ello, queremos ayudar a las empresas sorianas a demostrar su compromiso con la Responsabilidad Social, aportando una nueva herramienta de gestión, competitividad e imagen social; a la vez que aportamos una nueva iniciativa para el desarrollo de nuestra provincia de Soria.

Financia:



Asesora:



PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Incorporar las buenas prácticas en materia de Responsabilidad Social Corporativa a las Pymes de Soria, facilitando la certificación de aquellas interesadas, según la norma internacional SA 8000.

DESARROLLO DEL PROYECTO

Fase I: Diagnóstico Inicial y Memoria de Sostenibilidad

Se comenzará por analizar la situación actual de las Pymes participantes en base a la norma internacional SA 8000.

Con la información obtenida se elaborará una Memoria de Sostenibilidad que contemple el impacto económico, ambiental y social sobre el desempeño de la organización respecto al desarrollo sostenible.

Fase II: Implantación de un Sistema de Responsabilidad Social Corporativa (RSC)

Para aquellas empresas que deseen profundizar en la ventaja competitiva que supone para una organización ser socialmente responsable, se procederá a la implantación de un sistema de RSC según la norma internacional SA 8000.

Se abordarán las siguientes fases:

- a) Elaboración de un Plan de Actuación
- b) Aplicación de Medidas Socialmente Responsables
- c) Evaluación del Plan de Actuación
- d) Implantación de un Sistema de Mejora Continua

Fase III: Certificación de la RSC

Para aquellas empresas que lo deseen, se procederá a certificar su sistema de gestión RSC implantado, obteniendo el Certificado SA 8000 de Responsabilidad Social como garantía de compromiso con la mejora de las condiciones de empleo y promoción de prácticas laborales socialmente aceptables.

PRINCIPALES ASPECTOS QUE ABORDA LA NORMA INTERNACIONAL SA 8000

La norma SA 8000 establece pautas transparentes, medibles y verificables para certificar el desempeño de la organización en nueve áreas esenciales:

- Trabajo Infantil.
- Trabajo Forzado.
- Salud y Seguridad en el Trabajo.
- Libertad de Asociación y Derecho de Negociación Colectiva.
- Discriminación.
- Medidas Disciplinarias.
- Horario de Trabajo.
- Remuneración.
- Sistema de Gestión.

PRINCIPALES BENEFICIOS DE LA RSC

Fortalece la imagen de marca y la reputación de la empresa.

Ayuda a mejorar la competitividad de la organización.

Ayuda a fidelizar a clientes y trabajadores.

Ayuda a aumentar la motivación y productividad de los empleados

Facilita las relaciones con la Administración: contratación, ayudas, subvenciones,...

PARTICIPACIÓN

Requisitos: Pymes asociada con + de 10 trabajadores que se adhieran antes del 29/04/2011.
Admisión por orden de solicitud.

Fase I	Fase II	Fase III
16 Pymes	8 Pymes	6 Pymes

INFORMACIÓN Y CONTACTO

FOES – FEDERACIÓN DE ORGANIZACIONES EMPRESARIALES SORIANAS

C/ Vivente Tutor 6, 4ª Planta, 42001 Soria - Teléfono 975 233 222